



## Grupos criminales intentan someter a autoridades, alerta alcalde de Salamanca

Ante la ola de violencia en la región, el municipio se pronunció por sumar esfuerzos y recuperar la paz, tranquilidad y seguridad que merecen las familias salmantinas. Entre las víctimas de la masacre del domingo identifican al baterista del grupo Reencuentro, dos jugadores de la gran final de Segunda División y cinco elementos de seguridad



ALCALDE DE SALAMANCA PIDE AUXILIO A LA PRESIDENTA Y A LA GOBERNADORA

# Huellas de sangre y de dolor quedaron en campo salmantino

**Llamado.** César Prieto alertó por la ola de violencia que vive su municipio; este lunes fueron identificadas las víctimas

El alcalde de Salamanca, Guanajuato, César Prieto, pidió auxilio a la presidenta Claudia Sheinbaum y a la gobernadora Lilia Dennise García para sumar esfuerzos y recuperar la paz, tranquilidad y seguridad que merecen las familias salmantinas.

El llamado se dio tras la masacre registrada el domingo pasado en las canchas de la comunidad de Loma de Flores, sede

del partido de ida de la gran final de la Liga Premier, donde murieron 11 personas -entre ellas un menor y una mujer- y 12 más resultaron heridas de arma de fuego, cuatro aún en el hospital.

Alertó que la ciudad enfrentó otros hechos violentos recientemente: "Ayer (sábado) tuvimos cinco personas asesinadas en la comunidad: cuatro de Altamira, una más en San Vicente de Flores, y la semana pasada se dio también una amenaza de un artefacto explosivo en la puerta 4 de Pemex, donde gracias a la intervención de las autoridades federales



pudo ser desactivada y no causó daño".

Prieto Gallardo reconoció que Salamanca atraviesa un grave proceso de descomposición social y advirtió que grupos criminales intentan someter a la autoridad, pero sin éxito.

Ayer, a pesar de la cinta amarilla que delimita la zona del ataque, familiares de las víctimas llevaron veladores, rezaron y lloraron junto a las huellas de sangre que dejaron sus seres queridos; además de ropa, botellas y comida.

Algunos vecinos relataron al medio *Ágora* que había muchas personas en el juego, entre ellas niños y adultos mayores. "si no no hubieran sido diez, habrían sido más".

El campo es resguardado por elementos de seguridad federales.

#### HABRÍA 5 POLICÍAS

Medios de comunicación publicaron los nombres de las víctimas de la masacre, entre ellas Charly Moreno, baterista del grupo Reencuentro, Alejandro, otro amigo de al agrupación, y dos de los jugadores de la gran final de Segunda División.

De acuerdo con versiones obtenidas por

los medios locales, para el partido se contrató seguridad privada, quienes revisaban a las personas que ingresaban al campo; al parecer nada pudieron hacer cuando les dispararon desde el estacionamiento; cinco de las víctimas serían de esta empresa.

En Guanajuato operan principalmente el Cártel de Santa Rosa de Lima y el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), uno de los más poderosos de México.

#### CIÓN DE QUADRATÍN

● ● Vi muchos tirados, fue una cosa espantosa(...). Mi marido, mi hija y yo nos metimos porque se oía muy feo (el tiroteo), mucho, mucho"

#### VECINA AL MEDIO ÁGORA

16

asesinatos  
al menos se  
reportaron

este fin de  
semana  
en el  
municipio,  
confirmó el  
alcalde



Este hecho (la  
masacre en  
Lomas de las  
Flores) se suma  
a una ola de  
violencia que  
lamentablemente  
padecemos  
en el estado y  
particularmente  
en Salamanca

CÉSAR PRIETO,  
Alcalde panista de  
Salamanca

